

Garching, den 15. Juni 2016

Gemeinsame Ramadan-Feier in Garching

Auch dieses Jahr war das Fest der Vielfalt eine rundum gelungene Veranstaltung. Als um 13 Uhr Bürgermeister Dietmar Gruchmann offiziell das Fest eröffnete, füllte sich der Maibaumplatz im Nu und alle Biertische waren in Beschlag genommen. Die rund 500 Besucher saßen fröhlich zusammen, schlemmten nach Herzenslust internationale Köstlichkeiten und genossen das bunte Bühnenprogramm.

Das Leben in Garching ist bunt. Hier leben viele Bürger, die aus verschiedenen Herkunftsländern stammen. Alle diese Menschen bringen ihre Kultur und Geschichte mit und jede Kultur hat interessante Traditionen, Bräuche und Umgangsformen, die unser aller Leben bereichern. Das Fest der Vielfalt, welches zum zweiten Mal am 4. Juni am Maibaumplatz stattfand, ist eine gute Gelegenheit um dies auch zu zeigen.

Von Zumba, bis Bauchtanz über bayerischen Volkstanz und Kabarett war alles dabei. Auch die Kleinen kamen nicht zu kurz, es gab wieder tolle Kinderaktionen wie z. B. einen Sinnes- und Krückenparcours, eine Fotoaktion "Rund um die Welt", Bastiworkshops und einen Kinderflohmarkt. Gegen 18.30 Uhr sorgte dann DJ Mo aus Gambia mit seiner Musik für afrikanisches und südamerikanisches Flair auf der Tanzfläche.

Das Jugendbürgerhaus Profil und der Integrationsbeirat Garching, die das Ganze in Kooperation mit weiteren sozialen Einrichtungen organisiert haben, möchten diese bunte Veranstaltung in Garching fest etablieren. Das Fest steht für Weltoffenheit und Toleranz und soll Bürger unterschiedlicher Kulturen und Nationalitäten zusammen bringen. Uns freut es sehr, dass das Fest bei den Bürgern so gut ankommt und wir möchten uns auch an dieser Stelle recht herzlich bei unseren Unterstützern bedanken: der Stadt Garching, dem Integrationsbeauftragten des Landratsamts München Herrn Danabas und dem Hotel Soulmade.

Aileen Köppl

Jugendbürgerhaus PROFIL



Ein buntes Bühnenprogramm von Bauchtanz bis Zumba unterhielt die Besucher bestens.



Rund 500 Besucher kamen zum Fest der Vielfalt am Garehinger Maibaumplatz